

# *La Russie portera plainte contre les États-Unis pour la fermeture de missions diplomatiques*

---



Moscou, 6 septembre (RHC)- La Russie envisage l'option de porter plainte devant les tribunaux suite aux actions illégales de Washington qui a saisi des propriétés diplomatiques de ce pays en territoire étasunien.

Le ministère russe des Affaires étrangères a relevé que la saisie de ses propriétés diplomatiques par les autorités étasuniennes constitue une violation flagrante du droit international.

Au cours d'une conversation téléphonique avec le Secrétaire d'état des États-Unis, Rex Tillerson, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov a rappelé les propos tenus par le président russe Vladimir Poutine au cours d'une conférence de presse au terme du Sommet des BRICS, à Xiamen, en Chine, où le chef d'état russe a annoncé que les États-Unis feront face à la justice à cause de la fermeture et de la saisie de missions diplomatiques russes.



**Radio Habana Cuba**